
 
 
 
 
 
 

Acta No.: 235 Fecha: Noviembre 8 de 2022 

Temas: 

1.       Verificación del quórum   
2.   Aprobación del orden del día. 
3.   Aprobación de la Acta de Consejo de Administración No. 234 
4.   Análisis de los estados financieros a 31 de octubre de 2022 
5.   Seguimiento a compromisos anteriores 
6.   Proposiciones y varios 
7.   Fin de la reunión.  

Presidente Antonio Fernández Secretario Fredy Muñoz 

Hora Inicio: 6:00 p.m.  Hora Fin:  9:10 p.m. 

 
1. ANTES DE LA REUNIÓN 
 

Objetivo de la 
reunión 

Reunión Ordinaria de Consejo de Administración 

Participantes 

 Nombre Dependencia 

1. Luis Fernando Luna Principal 

2. Javier Cañón Principal 

2. Medardo Luque Principal 

3. Alfredo Contreras Principal 

4. Antonio Fernández Suplente 

5. Zulma Morales Suplente 

6. Sandra Yaneth Riaño Administradora  

7. Rosa Elvia Amaya Contadora 

 
2. DESARROLLO  
 

 

1. 
Se dio inicio a la reunión con la participación de 4 miembros principales y 2 miembros suplentes, 
por lo tanto, se declara quorum amplio y deliberatorio para iniciar y tomar decisiones validas. 

2. Se da lectura al orden del día y es aprobado por unanimidad.    

3. 
Se da lectura al acta de Consejo de administración No. 234 que previamente fue enviada vía 
correo electrónico, es aprobada por unanimidad por los consejeros asistentes. 

4. 

Se hace la presentación de los estados financieros a 31 de octubre de 2002 por parte de la 
contadora Rosa Elvia Amaya, se presentan entre los asistentes varias dudas y observaciones 
sobre los otros ingresos por valor de $21.416.737, no se tiene claro el concepto de estos otros 
ingresos por lo tanto se solicita una reunión de aclaración con la participación de los consejeros 
Medardo Luque, Zulma Morales, el revisor fiscal William Cruz, la contadora Rosa Amaya y la 
Administradora Sandra Riaño el  próximo viernes 11 de noviembre, para revisar el presupuesto 
ejecutado, estados financieros y  estado de cartera. 

Y una vez revisado el tema se volverán a llevar estos informes a Reunión de Consejo de 
Administración para de esta manera poder ser analizados y aprobados. 

5. 
Respecto de los compromisos fijados por el Consejo de Administración a la Administradora en la 
reunión anterior estos fueron ejecutados. 
Se realiza revisión a las actividades generales pendientes por desarrollar. 

6. 

-  Se realizó visita por parte de la Administradora al predio D-112 debido a la construcción que 
se encuentran desarrollando en el tercer piso, ya que en el reglamento de propiedad horizontal 
de la Agrupación dicha construcción no es viable ya que se estaría violando el ARTICULO 
VIGESIMO QUINTO Que dice:  
b.  Altura máxima: dos pisos por vivienda, se exceptúa el mirador de las casas Cortijo.   
 



 
 
 
 
 
 

Se aclaro al arquitecto constructor que se estaba incumpliendo el Reglamento de Propiedad 
Horizontal, y no estaba dentro de las autonomías de la Administración dicha aprobación en esas 
condiciones. 
Se recibe comunicación por parte del propietario de la Quinta D-112 el señor Alfredo Remarchuk 
Baquero así: 
 
 

 



 
 
 
 
 
 

 
 
 
De acuerdo a lo anterior se debe enviar comunicación al propietario indicando el incumplimiento 
al Reglamento de Propiedad Horizontal. 
 
-  Se presenta la cotización de la firma GRUPO RST LTDA. para la elaboración e instalación del 
tablero eléctrico que programa el sistema de aguas residuales así: 
 



 
 
 
 
 
 

 

 



 
 
 
 
 
 

 
Teniendo en cuenta que la firma Riegos RT Ingeniería realizó la cotización anterior con 
contactores de marca SIEMENS y esta firma cotiza con contactores marca SCHENEIDER, se debe 
solicitar que cada uno incluya la cotización con estas marcas para poder realizar un comparativo 
y tomar una decisión con las mismas referencias. 
 
-  Dado que en la reunión de Consejo de Administración No. 232 de fecha 27 de septiembre de 
2022 se presentaron las cotizaciones para iluminación solar y el cuadro comparativo de los 
reflectores solares versus las luminarias solares y tradicionales así: 

EMPRESA 

LUMINARIAS 
SOLARES 200 
LUMENES 

REFLECTORES 
SOLARES 200 W 

ELCTRICOS DEL RUIZ  $397.816 

IMPORTACIONES LED  $289.999 

ELECTROILUMINACION 
Y RESISTENCIAS  $261.800 

TECNOLOGIA SOLAR Y 
SEGURIDAD $ 586.000 $335.000 

KARLUZ $231.600 $318.400 

CLIMA ZOE $490.000  

NACIONAL DE 
ELECTRICOS $521.445  

 



 
 
 
 
 
 

Y no se recibieron más cotizaciones económicamente favorables se aprueba realizar la compra 
de los reflectores que se encuentran fundidos que a la fecha son 38 en el sistema de reflectores 
solares de 200 watios, con la empresa Electro iluminación y Resistencias que es quien ofrece el 
precio más bajo y garantía sobre estos, para ser instalados en una sola zona y de esta manera 
poder realizar el comparativo del ahorro en consumo de energía tradicional versus la inversión 
realizada. 

7. Siendo las 9:30 p.m. se da por terminada la reunión 
 
 

 

3. COMPROMISOS 
 

No Descripción Responsable 
Fecha de Finalización 

dd/mm/aaaa 

1    

2    

3    

   
 
 
 

    
4. EVALUACIÓN 
 

¿Logramos alcanzar nuestra meta en esta reunión?  Sí X No  

¿En caso negativo, cómo y cuándo lo 
haremos? 

 

 

Anexos:  
 

 

 

Revisó Aprobó 

 
 
 
 
Firmado en Original 
JAVIER CAÑON  
Secretario 

 
 
 
 
Firmado en Original 
LUIS FERNANDO LUNA 
Presidente 

 


